

◆ 2016 年 第 2 回番組審議会報告 ◆

2016 年 4 月 27 日(水) 16:00～

(会場)犬山市福祉会館 502 号室 出席者

大鹿 剛巨 副委員長

以上 1 名 <会社側出席者>

山口局長

概要

審議番組名『THE FACE』及び『LUNCH』

今回の審議会では、平日午前 9 時から午前 11 時まで放送している

「THE FACE」及び、

平日午前 11 時から午後 1 時まで放送している「LUNCH」について、

各審議委員の自由な意見を述べていただきました。

審議会に出席した各委員による意見交換が行われ、

まず、大鹿副委員長からは、「THE FACE」に対して、

「この時間は、冒険をしてもいい時間帯。25、6 歳くらいの、ハーフの子がいると、話題になるかもしれない。」という意見が出されました。

また、「LUNCH」に対して、同じく大鹿副委員長より

「Aya さんは、一本筋は通っていないが、若い発想で、いろんなことに興味を示して話をしている感じで面白い。若い子の等身大のトークが垣間見える」

「浦西さんは経験者ですから、何の問題もないと思います。」というご意見をいただきました。

愛知北エフエム放送では、審議会の中で各委員から出されたあらゆる意見を、

今後の番組づくりに反映させていきたいと考えています。

次回の番組審議会は、6 月 22 日に開催の予定です

以上